

 Fecha:
 31/12/2024
 Audiencia

 Vpe:
 \$660.043
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$1.370.325
 Difusión:

Vpe portada:

\$1.370.325 Difusión: \$1.370.325 Ocupación: 12.000 3.600 3.600

48,17%

Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO



Pág: 7

Universidad Arturo Prat Sede Victoria se hace presente en el Aniversario N°44 del Criadero Militar Los Cóndores

Representada por el Jefe de la carrera Técnico de Nivel Superior en Agropecuario, Luis Sáez

Buscando seguir en la senda de fortalecer los lazos con las organizaciones público-privadas presentes en la zona, la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, representada por el Jefe de la carrera Técnico de Nivel Superior (TNS) en Agropecuario, Luis Sáez, asistió al Aniversario N°44 del Criadero Militar Los Cóndores, esto gracias a la invitación extendida por el Jefe de la entidad, el Mayor Oficial del Ejército de Chile, Jorge Schreiner.

En la ocasión, la ceremonia presidida por el Director General de Fomento Equino y Remonta (DIGEFER), Coronel Ricardo Kaiser, también contó con otros invitados, entre excomandantes de criaderos militares y el Presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco A.G., Sebastián Naveillán, por mencionar algunos, hecho destacado por Luis Sáez, asegurando que la presencia de la Universidad en el acto obedeció a tanto al

convenio ya existente con la UNAP como al "ofrecimiento del Mayor Schreiner para utilizar los terrenos del predio Los Cóndores, ubicado a unos 18 kilómetros de Victoria, lo que nos conviene para ir a efectuar actividades prácticas con los estudiantes", hecho que busca consolidar con una nueva alianza entre el Criadero y el Departamento de Formación Técnica de la Casa de Estudios Superiores.

"Se están gestionando algunos convenios específicos", adelantó el Académico, "los que todavía están en etapa inicial, por lo que estamos buscando sostener reuniones con el Encargado del predio y el Director General de Fomento Equino con el Director de la Sede Victoria, Juan Pablo López, para así elaborar un acuerdo que beneficie tanto a la carrera como a la Universidad, al igual que a la nueva especialidad de Ingeniería de Ejecución Agrícola; lo que también sería bueno para el



Ejército, por la presencia en el lugar de profesionales que puedan apoyar los sistemas productivos, al igual que desarrollar posibles investigaciones o ensayos de cultivos de diversas especies, aprovechando la infraestructura y maquinaria que poseen en Los Cóndores", indicó el Jefe de TNS en Agropecuario.

Por su parte, el Mayor

Schreiner, quien además es estudiante de primer año de la carrera técnica, agradeció la asistencia de Luis Sáez, junto con detallar que el principal objetivo del Criadero en la actualidad, es ser el mayor productor de avena del país, ocupando unas 200 de las 1.200 hectáreas del predio para obtener 800 mil kilos del cereal aproximadamente,

con los que abastecen a "todo el Ejército de Chile, desde Arica hasta Punta Arenas, monto que se produce de acuerdo a las cabezas de ganado, o sea, a la cantidad de caballos que poseemos y según la tasa de racionamiento diaria, la que se multiplica, dando así la cantidad de avena que se requiere en total", explicó Jorge Schreiner.